
Toulouse, le 18 décembre 2023

Interpellé  de  bon  matin  par  une  cinquantaine  d’agents  des  Finances  publiques  de  Haute-
Garonne, le Directeur Général FOURNEL s’est prêté au jeu des questions-réponses.. ou plutôt
des questions et des non-réponses. 

QUESTIONS DES AGENTS REPONSES DU DG FOURNEL
Sur les salaires et les emplois     :   Le DG affirme que partout où il passe on lui dit ... ben

oui.. mais il reste muet sur la solution dans le style
historiquement célèbre "je vous ai compris"...     

A l’interpellation d’agents demandant 
de l humain dans les services

 il répond informatique…

Aux réflexions sur la qualité du réseau, Il  indique  emplois  renforcés  dans  les  services
informatiques..  sic...les  créations  d  emplois  dans ces
services correspondrait à 1 tiers d agent par direction.
C est sûr qu avec ça, ca marchera mieux!!!

On hésite encore entre incompétence d’analyse et mensonge éhonté. 

Bien entendu cette  discussion sur  le  parvis  de  l’ancien  siège  du MEDEF toulousain.. (goûtons la
symbolique...) n’était pas un endroit pour approfondir les sujets.. Le directeur général, accompagné du
délégué interrégional nouvellement promu "porteur de mallette de dg", devait accueillir l’aréopage des
120 invités +++.Ils et elles étaient convié.es à la convention régionale des cadres qui attendaient,
flanqués de leurs plus beaux atours, les bonnes paroles de leur bien-aimé (ou pas) directeur.Nous
avons donc acté de nous revoir à 16h30.

COMPTE-RENDU VISITE ET AUDIENCE DU DIRECTEUR
GENERAL FOURNEL A TOULOUSE LE 15 DECEMBRE 2023

UN DIRECTEUR LIBERAL POUR 
UNE POLITIQUE DE CASSE !



Nous n’avons pas pu aller plus loin, l’avion polluant partait.. Oui, un peu comme pour la Cop 2023, notre
haut-fonctionnaire national était venu en avion de la capitale passer 10 heures à Toulouse... entre autres
pour expliquer qu’il faut de la sobriété énergétique à tous les étages..sauf au sien visiblement…
Nous n attendions rien de cette rencontre avec un dg qui évite les services et la rencontre avec les
agents.. nous ne sommes pas déçus...nous n avons pas eu grand-chose à part de belles paroles.
Pour assurer notre survie et celle de notre administration, nous ne pouvons nous en remettre qu’à
nous même et à nos mobilisation sur la durée. Il fallait accueillir notre directeur général pour ne pas
qu’il se dise « tout va bien en Haute-Garonne ». Dès le début de l’année 2024, il nous faudra nous
mobiliser  au  sujet  des  suppressions  d’emplois,  de  la  négociation  indemnitaire,  de  la  nécessaire
augmentation du point  d’indice et  du volet  2  de la  loi  Fonction publique.  Les Fournel,  Cazenave,
Lemaire, Guérini seront toujours face à nous, jamais à nos côtés. 
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COMPTE-RENDU AUDIENCE DG ORGANISATIONS SYNDICALES HAUTE-GARONNE
Le DG avait 3/4 d heure MONTRE EN MAIN  à consacrer aux élus des personnels , après avoir échangé un 
quart d’heure avec les personnels le matin : sans commentaire.

EMPLOIS – Le DG s est engagé face à l insistance des os à revoir sa copie sur les 29 suppressions d
emplois annoncées en Haute-Garonne..   Selon lui, globalement , il y a des créations d'emplois et c'est
inédit  au  niveau  national  depuis  très  longtemps.  Une  mission  IGF  est  en  cours  sur  l'état  des  emplois,
notamment  des  vacances d'emplois.  Sur  l'appareil  de  répartition  des  emplois,  les  petites  directions  sont
favorisées par rapport aux grandes (il existe un socle minimum pour qu'il subsiste une direction à par entière
par département). Le directeur confirme qu'il y aura 10 emplois pour le CAS pris sur les emplois du 31 à priori.
On connaît l’adage "les promesses n engagent que ceux qui les écoutent".

AMENDES - Nous avons appris qu’une commission interministérielle était créée sur les Amendes.. Pour 
enterrer un problème, pas de doute, c est la meilleure solution.

PONT DU 10 MAI  :   Sur le pont surnaturel du 10 mai, il a affirmé « coquinement » que les directeurs régionaux 
faisaient ce qu’ils voulaient..haaaa ! Chouette !... mais sans donner accorder le 10 mai...haaaa, mince ! Au 
final, sur le sujet, ils mentent tous.

NÉGOCIATIONS     :   Elles reprennent en janvier, des dates sont en voie d’être fixées. Ces prochaines 
discussions concerneront l'indemnitaire et « qualité de vie au travail..

GMBI : la campagne ne s'est pas déroulée comme prévu....des retex ont été faits et un plus global est 
attendu. Sur les dégrèvements THSecondaires faits en 2023, ils seront moins nombreux que ceux effectués 
en 2021. Ce n’est pas un échec...çà n’a pas marché !

DEUX SUJETS PORTES PAR LA CGT   ont fait l’objet d’engagements      :  
4 – les fiches de signalement continueront d’être transmises au fil de l’eau aux représentants des personnels 
élus et mandatés à la Formation spécialisée du CSAL.
5 – la scandaleuse discrimination faite aux agents en situation de handicap passant un concours doit prendre 
fin. A suivre...
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